
（う長鱒＿阜つ　市川輝雄署
「ラストエンペラー」と題する満州国皇帝薄儀の

生涯をドラマチックに画いて大ヒットしたビデオを

見ました。清王朝最後の皇帝をめぐる人間模様、

禁城内部の荘厳な儀式の描写など、華麗に画
いて興味深いものがありました。

ところで、世が世であれば満州国建設

云われたであろう石原莞繭の生誕100］

日盛大に挙行され、鶴岡公園の護国神

念碑も建立されたとの事です。

今、マスコミにクローズアップされ

市内日吉町の生れで、丁度私の家のすく
したので、物心ついてより将軍と東亜連盟について

は関心を抱いていました。日蓮の熱心な信

陸軍屈指の戦略家として満州国建設巻指導、

支部事変の不拡大など先見的な理論が上掛取

られず、太平洋戦争の始まる前、昭和16

役編入となるのであります。帰りなん　い

いさざよく鳥海山麓にひきこもって、いつの

れがユートピアの具現する日を願いつつ、「東亜連

盟」に心を託すのであります。

「満州」とは日本人にとって何であったか。満州

建国の理想と現実について、戦中派なら誰もが私見

を抱いている事と存じます。勝てば官軍、歴史は敗

者に厳しいのは世の常であります。石原莞蘭が放っ
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ロータリアン日記　〇月〇日

たのは「ホームランすれすれの大ファウルだった」

という人もいますが、単純にその功罪を言いつのる

事は出来ないと思います。軍事思想家であると同時

に偉大なるロマンチスト石原莞繭の唱えた五族協和

漢．蒙．鮮）の王国は、消え去った虹の
の心にその幻影を留めているのであ

のクラブフォーラムが青少年委員会

担当で行われます。テーマはインターアクト、ロ
ーターアクトの再建についてであります。なかん

ずくロナタ七アクトクラブは故阿部嚢君が会長で

私が鏑善だった昭和47年11月発足し、3年前から

会員数減少のため休会しています。

美しい花を咲かせ実を結ばせるためには、水を

やり、肥料をやり、添木をしてやらないと途中で

枯れるのであります。特にアピーR．Ⅰ会長はロー

ターアクトの拡大強化を重点目標の一つにあげて

います。若者達と話していると限りない未来と、

報いられなかった時代に胸を踊らせることが出来

ます三私達はもっと若さに賭けるべきではないで

しょうか。

今日のフォーラムの実りあらんことを祈ります。

○今日、臨時の理事会を開き、Ⅰ．G．Fの出席につ

いて協議致しました。

（配布中の開催ご案内のように）
・当クラブホストのⅠ．G．Fですので、どうして

月日のたつのは早いものである。鶴岡ロークリ

喜　一に入って、もう一年にならんとしている。一年
ヨ　間は皆出席しようと誓いをたて努めて来たが、ど
ヨ　うにか達成できるようである。
ヨ　　さて、この度庄内分区Ⅰ．G．Fのフォーラム会

§驚票嘉忘諾是慧至芸窒宣旨慧禁冨昌之
呂　経験させようという親心だろうと考え、また、ご
呂　恩返しの気持ちで精一杯頑張らなければと考えて
呂　いる。皆さんのご支援を是非お願いしたい。
3　最近うれしい話を耳にした。それは、会社を訪
つ
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れたお客様から、鶴岡の衝に活気が出てきている
ということである。私は自分の事のように喜こん
だ次第である。考えてみるに、駅前や銀座商店街
の大改造、城下町としての趣を残した個性ある環
境整備等。また、各種イベントの開催も盛んに行　誓
われているが、忘れてならないのが祭りの盛大化　宮
ではないだろうか0嚇子や大鼓に浮かれるのはう喜
れしいものである。　　　　　　　　　　　　　　　p

私共でも労働組合が中心になって実行委員会を
作り、会費を集めて祭りに参加しているが、その
事が社内の活力にも役立っているように考える。

これからも大いに支援し、また、私も参加する
ようにしたい。　　　　　　　　杉澤保吉
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も都合のつかない方を除き出来るだけ出席をお

願いします。
・登録料4，000円は半街クラブが負担し、2，000

円だけ個人負担と致します。
・出欠を出来るだけ早く確認致したい。

以上、よろしくお願い致します。

（幹事報告）若生恒吉君

1．R．Ⅰよりロータリー平和会ttヒロシマ”への参

加申込

場　所　広島グランドホテル

日　時　11月7日（月）・8日（火）

登録料　15，000円

事務局へ申込み下さい。

2．RI日本支局よりロータリー．ダイアリーとカ

レンダーの注文

3．山形県腎臓病患者友の会・荘内病院腎臓病患者

友の会特別記念講演会の案内

日　時　　9月25日　午後1時30分

場　所　鶴岡市勤労者会館

賛助会員の募集　個人．法人会員
4．会報到着　酒田中央R．C、酒田R．C、東京R．C

遊佐R．C

5．例会変更のお知らせ
・余目R．C

9月16日（金）センチェリープラザ和心

12時30分点鐘

尚、例会前に職場訪問、櫛引町松浦農園。

10時30分に余目商工会議所前より出発
・八幡R．C

9月24日（土）鮎例会のため中央公民館に集

合して、午後3時よりゲートボールの練習後

5時30分より八森荘で鮎例会。

登録料　4，000円
・酒田R．C

9月14日（水）クラブアッセンブリー、その

後、中央R．C設立に伴う伊藤政一特別代表の

感謝慰労パーティー。

6．事務所移転のお知らせ

山形R．C、山形西R．C、山形北R．C、山形南

R．C、山形束R．C5クラブの事務所が7月よ

り山形市七日町2－6－3、山形共立本社ビル

3階。

7．会員名簿作成につき会員の住所、電話番号、家

族名望に変更のある方は本日まで事務局へ連絡下

さい。

8．4クラブ合同親睦例会（9月28日）と庄内分区

Ⅰ．G．Fへの出欠席を今日13日か9月20日の例会

まで提出して下さい。

（ス　マ　イ　ル）

塚原初男君　　先週金曜日乗鞍岳に登りました。
私にとって3．000mを26m超えた

のは本邦初公開。但し実際に歩い

たのは300耽だけでした。

斎藤庄治君　　本日赤川のグランドで私共理事長
杯のゲートボール大会を催しまし
た。各店より選抜の30チーム参加。

天気もよく、今一生懸命やってい

るところです。

阿蘇司朗君　　9月11日、50年振りに第一子が誕

生しました。女の子です。（本当

は孫）

張　紹淵君　　地区の4つのインターアクトの委

員会を一まわり廻ってきました。

大変得るところがありました。

山口篤之助君　　9月3日女の子の内孫誕生しまし
た。母子共に健康です。

藤川享胤君　　先週一週間東京へ参り、昔の仲間
の手塚氏、佐藤氏と親しく－づ献酌
み交してきました。また父が市の

功労賞を頂きましたので。
佐藤友吉君　　国道345号の道路改良（鬼坂トン

ネル）工事について落札致しまL
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鶴岡西RC　斎藤健治君
鶴岡東R．C　阿部興二君
温海R．C　本間儀左工門君

9月28日のプロクラム予定

○鶴岡、鶴岡西、鶴岡東、温海4クラブの合同例会

場　所　グランド　エル・サン

時　間　18：30より

義等ロータリー．ミニ情報仙2

クラブ会長の資格

1．正会員、シニア・アクチブ会員又はバスト・サ
ービス会員であって、職業分類について疑問のな

い者

2．クラブ全休を指導する能力があり、会員の尊敬

と信頼のある者
3．クラブ運営に必要な時間と労力を捧げ得る者

4．クラブ理事、又は主要な委員会委員や委員長、

或はクラブ幹事を務めたことのある者
5．－回以上地区大会に出席したことのある者

6．クラブ定款、細則及び綱領について実際的知識

を有する者　　　　　　　　　　　（T・S）

情報委員会輔


